

深く考える子 思いやりのある子 強くたくましい子

令和2年4月28日(火)

新しい仲間と新年度スタート!

新1年生5名と転入生1名,転入職員6名を迎え,新年度がスタートしました。今回は本年度迎えた 西興部小学校の新しい仲間を紹介いたします。

新入生・転入生紹介~ようこそ西興部小学校へ!



転入職員紹介~よろしくお願いいたします



佐藤文昭校長(さとうふみあき)

紋別市立上渚滑小学校から本校に赴任となりました。数えてみると7年ぶりの西興部です。なつかしい街並みも児童数も以前とほぼ変わらず、村の力強さを感じているところです。

世界的に大変な課題を抱えているこの時期ですが、村と考えを共有し連携して、子ども たちが少しでも安心して学習できる学校となるよう、努力をしてまいります。地域・保護者 の皆様には何かとお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

世の中が落ち着いた折には、地域のイベントやお祭りなどで、村のたくさんの皆様にお会いしお話できることを楽しみにしております。



尾 中 大 聖 教頭(おなか たいせい)

遠軽町立遠軽小学校より参りました、教頭の尾中大聖です。出身は北見市で、これまで北 見市や遠軽町近辺で勤務しておりましたので、西興部村はもちろん初めてです。

毎朝、健康維持と村内探検をかねて散歩やジョギングをしています。玄関を出たらすぐ に聞こえるキツツキの音に、村の魅力を感じています。

地域・保護者の皆様,子どもたちと一体になり汗を流して活動したいと考えております。 これからどうぞ,よろしくお願いいたします。



五十嵐 孝 - 教諭(いがらし こういち)

遠軽町丸瀬布小学校から赴任しました。出身は留辺蘂町の温根湯温泉です。若い先生方が 多いこの学校の中で、もうすぐ47歳とちょっとだけ歳をとっていますが、若い人たちの推 進力を支えられるよう頑張っていきたいと思っています。

また1年生担任ということで、子ども達に学校の生活ルール、今後の学習の基礎となる力をしっかりと身につけられるよう佐藤先生を中心に他の先生方、保護者の方々、地域の方々の力などを借りながら、支援していきたいと思います。

車での旅行や40歳を超えてから始めた山登りが趣味です。百人一首もできます。5年ほどやっていませんが一応剣道5段をもっています。こんな私ですがよろしくお願いします。



磯 野 彩 人 教諭(いその あやと)

紋別市立南丘小学校から赴任しました、磯野彩人です。峠を越えた時に広がる一面オレンジの景色がとても印象的でした。

私の得意なことは、走ること・楽器の演奏・英語です。好きなことは、揚げ物を作ることとドライブです。持っている力をすべて発揮して、西興部小学校の子どもたちと一緒にぐんぐん成長していきたいと思っています。3・4年生のみんなを中心に、これからどうぞよろしくお願いします。



佐藤留実教諭(さとうるみ)

初めまして。佐藤留実です。岡山県出身で、昨年度までは岡山県の倉敷市立倉敷支援学校で勤務をしていました。初めての北海道での暮らしや、久しぶりの小学校での勤務に少し不安もありますが、大自然の広がる西興部村で、素直で元気な子どもたちと関わることのできる毎日を嬉しく思っています。

私自身まだまだ学ぶことも多く、みなさまにご迷惑をおかけすることもあるかもしれませんが、子どもたちが毎日楽しく学校に通うことができるよう精一杯頑張りたいと思います。 そして、子どもたちと一緒に成長していくことのできる 1 年にしたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。



亀津鴻支援員(かめつひろき)

英語の支援員として着任しました、亀津と申します。西興部村に来るまでは、東京の大学に通っていました。ひょんなことからこの村での英語教育のサポートのお仕事をご紹介いただき、どういうわけだか興味を引かれたので、思い切ってそのお誘いに乗ってみることにしました。これまでとはまったく違う生活に驚くことも多いですが、村のみなさまには温かく迎え入れていただいているように感じます。微力ではありますが、西興部村の教育がよりよいものとなるよう努める所存です。どうぞ、よろしくお願いいたします。

今年度の目標は、「かかわり合い つなぎ合い 高め合う子」です。職員一同 も、子どもたちに負けないように、かかわり・つなぎ・高め合っていきたいと 思います。どうぞよろしくお願いいたします!